

# REMERCIEMENTS

## Remerciements 37<sup>e</sup> édition

---

Un grand merci à nos invités de marque.

Je tiens à remercier du fond du cœur les grandes Divas, Madame Leila Eloui, Ilham Chahin et Samira Said, venues tout spécialement du Caire, pour nous honorer de leur présence.

Je tiens aussi à remercier nos amis acteurs et actrices marocains venus spécialement pour soutenir les stylistes du caftan qui travaillent avec les artisans et qui soutiennent les savoir-faire du Maroc, Monsieur Driss Roukhe, Mansour Badri, Dounia Boutazoute, Rababe Gouyd et Camélia Rak.

Je tiens à remercier particulièrement Moustapha Al Sagheer, venu spécialement du Caire avec ses équipes, de coiffeurs, maquilleurs et managers, et qui renouvelle sa confiance à l'oriental fashion show en continuant le partenariat que feu son père Mohamed AL Sagheer a initié avec notre organisation « Route de la Soie et d'Al-Andalus, dès ses débuts.

A big thank you to our distinguished guests.

I would like to thank from the bottom of my heart the great Divas, Mrs. Leila Eloui, Ilham Chahin and Samira Said, who came especially from Cairo, to honor us with their presence.

I would also like to thank our Moroccan friends actors and actresses who came especially to support the stylists of the caftan who work with the craftsmen and who support the know-how of Morocco, Mr. Driss Roukhe, Mansour Badri, Dounia Boutazoute, Rababe Gouyd and Camélia Rak.

I would like to thank especially Mustapha Al Sagheer, who came specially from Cairo with his teams of hairdressers, makeup artists and managers, and who renews his confidence in the oriental fashion show by continuing the partnership that his late father Mohamed Al Sagheer initiated with our organization «Silk Road and Al-Andalus, from its inception.

LUXURY  
LIFE  
MOROCCO



L'ARC  
PARIS

ARC  
On tour

FII  
CHANNEL

The Oberoi  
MARRAKECH

Fairmont  
ROYAL PALM MARRAKECH

La Maison Arabe

h.  
la brillante - marrakech  
une histoire particulière

AL SAGHEER  
GROUP

OASIS LODGES  
Marrakech

AZALAI  
URBAN ROSE

Farah et Oualid  
MAKEUP & BEAUTY PRODUCTS

TOOMORE  
LUXURY DATES

VISOANSKA  
PARIS  
HAUTE COSMÉTIQUE

Royal Mirage  
DELUXE HOTEL

# PARTENAIRES

## La Brillante

---

### Le luxe au cœur de la Médina

À 5 minutes de la Place Jema El Fna, le riad La Brillante offre à ses hôtes un univers qui rend hommage à l'art contemporain, à la lumière et au doux parfum du jasmin et des roses. Ce riad de luxe dispose de quatre chambres et deux suites, aménagées avec beaucoup de goût. Sensualité, élégance et raffinement se reflètent dans les tissus, voilages et matériaux choisis mais aussi dans l'architecture, le mobilier et le style de vie qui s'y dégage. Quant à l'art, il est un des piliers de la marque puisqu'il lie le passé au futur à travers un panel d'artistes locaux et internationaux qui s'exposent dans toute la propriété.



### Luxury in the heart of the Medina

Five minutes from Jema El Fna Square, La Brillante riad offers its guests a universe that pays tribute to contemporary art, light and the sweet scent of jasmine and roses. This luxury riad has four rooms and two suites, furnished with great taste. Sensuality, elegance and refinement are reflected in the fabrics, veils and materials chosen but also in the architecture, furniture and lifestyle that emerges. Art is one of the pillars of the brand as it links the past to the future through a panel of local and international artists who exhibit throughout the property.

